## Neuer Anlauf im Juni

## Jubiläum «The Hardy's Bubbles»

Alles war vorbereitet für den 2. Dezember. Dann wollten «The Hardy's Bubbles» eine rauschende Party und ihr 40-Jahr-Bühnenjubiläum feiern. Dann kam die Pechsträhne: Zwei Bandmitglieder mussten krankheitshalber passen. Die Folge: Absage des Jubiläumskonzerts im Casino.

Nun ist das neue Datum bereits fixiert. Am Samstag, 22. Juni, wollen «The Hardy's Bubbles» ihr Jubiläum feiern und nachholen – dann wird die Band halt 40,5 Jahre jung sein. Die vier Sängerinnen der «Soul Birds» werden ebenfalls dabei sein. Im Januar werden die Proben wieder aufgenommen, damit sechs Monate später alles funktionieren wird. «Wer bereits für den Anlass vom 2. Dezember ein Ticket hatte, der wird direkt vom Vorverkaufsstart erfahren», lässt die Band ausrichten. Das Jubiläumskonzert im Dezember war übrigens ausverkauft. Dies ist natürlich

auch das Ziel für das Konzert vom Samstag, 22. Juni, Start 20 Uhr, Türöffnung 19 Uhr.

Und das Datum scheint gut ausgewählt, denn im Juni steigt auch die Fussball-Europameisterschaft. Das grosse Schweizer Spiel gegen Deutschland findet bekanntlich am Sonntag, 23. Juni, statt. Man kann also beides geniessen: Erst «The Hardy's Bubbles» und einen Tag später den Fussball-Hit.



«The Hardy's Bubbles» werden ihr Jubiläumskonzert am 22. Juni 2024 im Casino steigen lassen.